

# *Cuba salue l'engagement à progresser vers la paix en Colombie*



La Havane, 21 janvier (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a salué aujourd'hui l'engagement du gouvernement colombien et de la guérilla de l'Armée de libération nationale (ELN) à progresser dans la recherche de la paix.

Sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a souligné que cette coïncidence d'objectif a été exprimée lors de la réunion extraordinaire tenue par les deux parties à Caracas, au Venezuela, qui s'est achevée ce jour.

Avec l'accompagnement des pays garants (Cuba, Chili, Mexique, Norvège et Venezuela), de l'ONU et de la Conférence épiscopale, des délégations du gouvernement colombien et de l'ELN se sont réunies cette semaine dans la capitale vénézuélienne pour résoudre un désaccord survenu après l'annonce par l'exécutif du cessez-le-feu bilatéral.

Après la réunion, les garants et les institutions accompagnant les négociations de paix ont souligné dans un communiqué samedi l'engagement des parties à faire progresser les pourparlers.

Ils ont également remercié le Venezuela pour son hospitalité et pour avoir garanti les moyens de faire avancer ce processus, et se sont félicités de la volonté du Mexique d'accueillir le prochain cycle de négociations.

Ils ont également salué la Caravane humanitaire qui se déroule dans le Chocó et le Valle del Cauca dans le cadre des accords conclus à la table des négociations pour améliorer la situation des communautés touchées par le conflit. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311253-cuba-salue-lengagement-a-progresser-vers-la-paix-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**